
Ata número 15 do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente de Dionísio 

Cerqueira Santa Catarina - COMDEMA. 

Aos 20 dias do mês de julho de 2023, as 09:30 horas, na sala de reuniões 

do Sindicato dos Produtores Rurais, reuniram-se os membros do COMDEMA, 

estavam presentes os seguintes membros; Valmor Estevam da Silva Vieira, 

Sandra Mara Lovis, Glauson Jair Voltz, Gessica Fernanda Lazarin, Igor 

Caramori, Valmir Vendruscolo, comunicaram a ausência o representante do 

Grupo Escoteiro Tri Fronteira, senhor Eliseu Trelha dos Santos Silva por motivos 

de saúde e a suplente também não pode participar por motivo de trabalho. As 

representares da Ascoagrin, senhora Vanessa Lazzaron Cheeren e a suplente 

comunicaram que não poderiam participar. O representante da educação 

Marcelo Dambros, também não compareceu pois tinha atribuições do 

campeonato municipal. Estava presente o senhor Ederson Dirlei Schenkel, 

vereados do município. O senhor Valmor Estevão da Silva Vieira, Presidente do 

COMDEMA deu as boas-vindas a todos, prosseguindo com a pauta, uma vez 

que a participação foi da maior parte dos membros: 

1- Leitura da ata anterior; foi feita a leitura a mesma estava com erro na data 

será assinada na próxima reunião. 

1.1- Apresentação dos ofícios expedidos/recebidos; Emitido oficio nº 08/2023 

para a vigilância sanitária solicitando esclarecimentos sobre o funcionamento 

dos ferros velhos, oficio nº 07/2023 para o executivo municipal solicitando 

esclarecimentos sobre o a coleta de material reciclável pelo caminhão do projeto 

do CIF, sendo que o mesmo comunicou que a coleta com o caminhão foi 

cancelada pois os catadores de Dionísio Cerqueira, reclamaram que não tinham 

mais reciclados para coletar indo tudo para a associação de Barracão.  

1.2-Apresentar Licenças emitidas e Autos de Infrações; informado que está tudo 

dentro da normalidade, e que as contas para deposito dos recursos oriundos das 

licenças e multas foram abertos. 

1.3- Esclarecimentos da vigilância sanitária sobre os ferros velhos; não puderam 

comparecer à reunião por motivo de capacitação, mas informaram que as 

questões ambientais dos ferros velhos estão na promotoria, pois os mesmos já 

foram autuados, e os profissionais fiscais da dengue realizam as coletas 

semanalmente nos locais, e que a questão de estarem localizados na entrada 

da cidade apresentado um mal aspecto deveria ser tratado com o executivo e 

vereadores dos dois municípios. 

1.4- Acumulo de lixo oriundos da atividade de bovinocultura de leite nas 

propriedades. Problema exposto pelo vereador Ederson, que as propriedades 

estão tendo que armazenar muitos materiais da atividade de bovinocultura, 

sendo frascos de medicamentos que as empresas não recolhem e não pode ser 

enterrado nem descartado incorretamente, lonas plásticas, sacarias que devido 

ao preço baixo as pessoas que faziam esta coleta não estão mais indo buscar. 

Foi sugerido fazer uma campanha nas agropecuárias para os mesmos 



receberem os frascos de medicamentos, ficando responsável o secretário da 

agricultura e meio ambiente Valmir Vendruscolo conversar com o veterinário da 

prefeitura e realizarem a conversa nas agropecuárias, caso não aderirem de 

verificar a possibilidade de fazer uma lei municipal de recolha. Sendo que no dia 

da distribuição do semen, que reúne um bom número de agricultores divulgar e 

conscientizar para este destino correto.  

1.5- Debates Diversos. Plano diretor, informado pelo senhor Valmor que os 

camisões estão trabalhando e que tem uns questionários que podem ser 

respondidos, foi solicitado quando forem discutir as questões ambientais que o 

conselho seja convidado e que estes questionários sejam repassados no grupo.  

 -Encaminhamentos; Participar das reuniões do Plano Diretor, quando 

convidados; encaminhar oficio ao CIF para o mesmo encaminhar ao executivo e 

legislativo dos municípios solicitando providencias sobre os ferros velhos. 

 

Próxima reunião agendada para dia 23 de agosto, as 09:30 na sala de 

reuniões da Ascoagrin. Endereço: R. Nereu Ramos, 11 - Dionísio Cerqueira, SC, 89950-

000 

 

Nada a mais a tratar encerramos com a assinatura dos membros 

presentes do Conselho. 
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